

Bonjour à tous

Une réunion de l'ensemble des équipes liturgiques, de la chorale, de l'équipe-décoration et de tous ceux qui se sentent concernés par la liturgie ou qui aimeraient intégrer une équipe est prévue le

samedi 9 novembre de 10h à 12h à Saint-François.

Afin que cette rencontre soit **un vrai partage constructif, positif et fraternel et nous donne un véritable élan pour avancer au fil des étapes de l'année vous trouverez ci-dessous, quelques questions auxquelles vous pouvez si vous le souhaitez, réfléchir en petite équipe ou seul/e. et nous renvoyer le fruit de vos idées et des propositions réalisables dans le respect de chacun. (soit par mail, soit par écrit à déposer dans une boîte à lettres dans la Sacristie):**

- "Qu'est-ce qui nous rassemble dans notre équipe? Qu'est-ce que chacun apporte?"

- "Quelles sont nos motivations pour participer à ces rencontres et ces réflexions?"

- "Quels projets, aspirations, envies nous interpellent pour cette année ?"

- "Quels besoins, accompagnements pour mieux fonctionner ?"

L'Avent approchant, ce sera aussi l'occasion de partager autour de la manière dont nous aimerions vivre ce moment important de l'année liturgique.

Heureux de participer à la vie de notre communauté, retrouvons-nous

le samedi 9 novembre de 10 à 12h à St François.

Dans le respect des personnalités et des fonctionnements de chacun, notre pluralité et notre complémentarité constituent une grande richesse.

Avec toute notre amitié,

Annick L et Eric L